

# *La Cour électorale du Panama se prononce pour une réforme constitutionnelle*

---



Panama, 11 mai (RHC).- Le président de la Cour électorale du Panama, Heriberto Araúz, a encouragé le gouvernement à envisager une réforme intégrale de la Constitution.

Au cours de la cérémonie de proclamation de la victoire aux présidentielles de Laurentino Cortizo, Heriberto Araúz a souligné que la réforme est une affaire en suspens qui devient urgente car, si l'architecture constitutionnelle n'est pas changée, la situation du pays va empirer et l'avenir sera incertain.

Cette réforme devrait comprendre, à son avis, le fonctionnement des trois organes de l'État, les prérogatives du président de la République et le mandat des magistrats de la Cour suprême de justice, entre autres.



**Radio Habana Cuba**